

# Dans cet espace, on préserve la biodiversité...

Avec la disparition des arbres à cavité, la suppression des haies ou encore la fermeture des grottes et des cavités, les chauves-souris ont de plus en plus de mal à trouver où se loger.

Ce gîte à chiroptères leur permettra de se cacher durant la journée et de sortir la nuit pour chasser des insectes comme les moustiques par exemple.

Le gîte a été installé en hauteur, dans un endroit isolé mais chauffé par le soleil durant la journée.

Si des chauves-souris viennent y loger, ça sera l'occasion de réaliser le protocole « Vigie-Chiro » pour enregistrer leurs cris et connaître les espèces de notre établissement.



## On héberge les chauves-souris !